



Actualidad
Cámara de Comercio



Cámara de Comercio Chile Australia

Asamblea de la Cámara Chileno Australiana

AUSCHAM vivió una jornada inspiradora en la reunión del Comité de Diversidad e Inclusión, donde ellas fueron protagonistas. Mujeres líderes compartieron sus experiencias y reflexiones sobre el panorama actual de la mujer en la minería, abordando los desafíos y oportunidades que enfrentan en este sector estratégico.

Se contó con la participación especial de Carmen Gloria Varas, Directora de la Red de Ingenieras de Minas - RIM Chile (RIM), y de Nathalie Rimmelin, fundadora de Red de Ingenieras de Minas - RIM Chile, quienes nos entregaron una mirada profunda y comprometida con el avance de la equidad de género en la industria.

Desde su fundación en 2018 por 18 mujeres pioneras, RIM Chile ha sido un referente en la promoción de la diversidad en minería. Entre sus principales iniciativas destacan:

- Campañas de atracción de talento femenino desde 7° básico hasta 2° medio.
- Monitoreo de indicadores clave como la participación femenina, tasa de contratación y presencia en cargos directivos.



+ **Suscríbese gratis a nuestro Newsletter de Noticias**
Envíe sus comentarios a networking@elempleado.cl

→ Fomento de la matrícula femenina en programas de formación vinculados a la minería.
→ Participación activa en la Mesa Nacional de la Mujer y Minería, junto al Ministerio de Minería.

→ Programa Madrinas & Ahijadas, que acompaña a estudiantes de últimos años de universidad o recién egresadas. En este, una socia de RIM guía durante un semestre a su ahijada, desde el conocimiento personal hasta la simulación de entrevistas laborales.

